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1/500 1/500

520720 	 17,00 € 
Austrian Arrows Bombardier Q400 
14 Exemplare der Q400 betreibt die Tyrolean Airways im Auftrag der Austrian 
Airlines auf Kurzstrecken innerhalb Europas. / Tyrolean Airways currently 
operates 14 Q400s on short distance services for Austrian Airlines throughout 
Europe. 

1/500

520751	 18,00 € 
Donbassaero Airbus A321 
Die ukrainische Airline hat ihrer ersten A321 eine der derzeit sicherlich auffäl-
ligsten Bemalungen gegeben. / The Ukrainian airline has given its first A321 
aircraft one of the most eye-catching liveries seen today. 

1/500

520775	 18,00 € 
QantasLink Bombardier Q400 ”Taronga Western Plain Zoo“ 
Um für den Regionaltourismus in Australien zu werben, hat QantasLink diese 
Q400 mit Tiermotiven des Zoos versehen. / In its efforts to promote regional 
tourism, QantasLink has decorated this Q400 in a special wildlife livery.  

1/500

518420	 19,50 € 
TUIfly / Deutsche Bahn Boeing 737-800 ”Regio“ 
Getauft auf den Namen „DB Air Two“ wirbt auch diese zweite Maschine im 
Design der Deutschen Bahn für den Zug zum Flug. / Named „DB Air Two“, 
this second aircraft in the design of the German railway promotes the combi-
nation of using trains to reach on-going flights. 

1/500

520836	 19,50 € 
US Navy Lockheed P-3C Orion Centennial of Naval Aviation VP-9 / VP-6  
”Blue Sharks“ 
Die Marineflieger der USA feiern in diesem Jahr ihr hundertjähriges Bestehen. 
Aus diesem Anlass wurden einige Flugzeuge in historischen Farbgebungen 
lackiert. So auch diese P-3, die die Bemalung der in den 1950er Jahren im 
Korea Krieg eingesetzten Staffel VP-6 „Blue Sharks“ trägt. / This year, US 
Naval Aviation celebrates its 100th anniversary. To commemorate this event, 
several aircraft were painted in historical color schemes. One such aircraft 
is this P-3, decorated in the 1950s scheme as flown by the patrol squadron 
VP-6 „Blue Sharks“ during the Korean War. 

520690	 18,00 € 
Air Inter Sud Aviation Caravelle 
Air Inter unterhielt von 1960 bis zu ihrer Integration in die Air France 1997 
hauptsächlich Verbindungen innerhalb Frankreichs. / Air Inter operated mainly 
on domestic routes inside France from 1960 through to its integration into the 
Air France Group in 1997.  

1/500

520706	 19,00 € 
Air Jamaica Caribbean Airlines Boeing 737-800 
Nach der Übernahme durch Caribbean Airlines, wurde im Januar 2011 die 
neue Bemalung auf dieser 737 erstmals vorgestellt. / Following the acquisi-
tion by Caribbean Airlines, the new livery was first introduced on this 737 in 
January of 2011. 

1/500

520713	 18,00 € 
Air New Zealand Airbus A320 ”Crazy about Rugby“ 
Komplett in Schwarz – so wie die Trikots der Rugby Nationalmannschaft des 
Landes – übernahm die Airline Ende Januar diese werksneue A320. / The air-
line took delivery of their newest A320 painted all black - just like the jerseys 
of the country’s national rugby team. 
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1/500

518413	 28,00 € 
224th Flight Unit Antonov AN-124 
Offiziell Teil der russischen Luftstreitkräfte, unternimmt das Unternehmen zivile Frachtdienste für die russische Re- 
gierung sowie internationale Auftraggeber. / Officially part of the Russian Air Forces, the company operates civil 
freight-carrying for the Russian government as well as international contractors. 

1/500

520737	 27,50 € 
Boeing 747-8 Intercontinental Roll-out Colors 
Im Februar dieses Jahres wurde diese erste 747-8I der Öffentlichkeit in dieser neuen Farbgebung vorgestellt. Erste 
Flugzeuge sollen noch Ende des Jahres ausgeliefert werden. / This first 747-8I was unveiled to the public last Fe-
bruary in this new color scheme. Deliveries are to begin in late 2011. 

1/500

520768	 24,00 € 
Evergreen Supertanker Boeing 747-100 
Mit einer Kapazität von über 77.000 Litern ist diese umgebaute 747-100 das derzeit größte Löschflugzeug der Welt. 
With a capacity of more than 20,000 gallons, this modified 747-100 is the largest aerial firefighting aircraft in the 
world. 

1/500

518437	 24,00 € 
KLM McDonnell Douglas MD-11 
Als letzte Airline weltweit betreibt KLM derzeit noch zehn Exemplare der MD-11 im Passagierdienst. / The ten air-
craft currently in the KLM fleet are the last MD-11s worldwide used for scheduled passenger services. 

1/500

520782	 23,00 € 
Royal Air Force Boeing C-17A Globemaster III 
Die Royal Air Force betreibt derzeit sieben Globemaster III als Teil der 99. Staffel auf dem Stützpunkt Brize Norton 
im südlichen England. / The Royal Air Force currently operates seven Globemaster IIIs as part of 99 Squadron at 
Brize Norton in Southern England. 

1/500

520799	 23,00 € 
Royal Jordanian Airbus A340-200 
Derzeitiges Flaggschiff der ist die A340-200. Die JY-AIB ist auf die Prinzessin Iman Bint al  Abdullah getauft, der älte-
sten Tochter des jordanischen Königs Abdullah II und der Königin Rania. / The current flagship is the A340-200. JY-
AIB is named after Princess Iman Bint al Abdullah, the oldest daughter of Jordan’s King Abdullah II and Queen Rania. 
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1/500

520805	 23,00 € 
South African Airways Airbus A330-200 
Als Ersatz für die alternden A340-200 erhielt SAA im Februar die erste von sechs bestellten A330. / As replacements 
for the ageing A340-200 aircraft, SAA took delivery of the first of six A300 last February.  

1/500

520812	 24,00 € 
United Airlines Boeing 767-400 
Nach und nach erhalten immer mehr Flugzeuge das Design der fusionierten Continental und United. Die neue 
United betreibt weiterhin 16 Exemplare dieser längsten, aber am wenigsten erfolgreichen Version der 767. / Bit by 
bit, more and more aircraft are receiving the new paintjob sporting the design of the merged Continental and United. 
The new United will continue to operate 16 aircraft of this longest, but least suc-
cessful variant of the 767.  

205139	 6,50 €

Die neue WingsWorld / The new WingsWorld

In Ausgabe 2/11 lesen Sie: / Some topics of issue 2/11:

· Air China: Airline der neuen Supermacht / The airline of the 
new super power

· Boeing C-17: Der vielbeschäftigte Schwerlasttransporter / 
The very busy heavy duty transporter

· Miniatur Wunderland: Modellflughafen der Superlative / An 
Airport second to none  
 

1/500

520744	 21,00 € 
Condor Airbus A320 ”Peanuts“ 

1/400

562263	 29,00 € 
Condor Airbus A320 ”Peanuts“ 

1/200

554206	 46,00 € 
Condor Airbus A320 ”Peanuts“

Condor Airbus A320 ”Peanuts“ 
1950 entstanden die populären Comic-Figuren „Peanuts“ rund um die Haupt- 
figur Charlie Brown. Den sechzigsten Geburtstag nahm die Condor im letzten  
Jahr zum Anlass, diesen Airbus A320 mit den auch heute noch beliebten Figuren 
zu schmücken. Als einziger Modellhersteller hat Herpa die Genehmigung, die Son
derbemalungen in Modellform zu produzieren. So erscheint zunächst der Airbus A320 in gleich drei Maßstäben. 
Weitere Flugzeuge werden folgen. / 1950 saw the first appearance of the comic strip “The Peanuts“ and their main 
character Charlie Brown. On their sixtieth anniversary last year, Condor revealed this Airbus A320 decorated with 
the cartoon characters still greatly popular today. As the only model manufacturer, Herpa has received the license 
to produce and market models in these special liveries. To start off the series, the A320 will be released in three 
different scales. Further aircraft are to follow.
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1/200

554237	 56,00 € 
Swiss Air Lines Airbus A340-300 
Getauft auf den Namen der Stadt Luzern, ist die HB-JMG eines von derzeit 15 auf Langstrecken eingesetzten A340 der Schweizer National-
fluggesellschaft. / Named after the city of Lucerne, HB-JMG is one of currently 15 A340s that are operated by the Swiss national carrier on 
its long-haul routes.  
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1/200

554275	 54,00 € 
Viasa McDonnell Douglas DC-10-30 
Vor genau 50 Jahren nahm die Viasa den Betrieb in Caracas auf. Die venezolanische Airline galt lange Zeit als eine der renommiertesten Flug-
gesellschaften des Kontinents. / Back in 1961, 50 years ago, Viasa started its operations from Caracas. The Venezuelan airline was for many 
years recognized as one of the most renowned airlines of the continent.  

1/200

554336	 46,00 € 
Iberia Convair CV-440 
Von 1957 bis zum Eintreffen der ersten Boeing 727-Jets fünfzehn Jahre später war die 
Convair 440 eine der Hauptstützen der Kurz- und Mittelstreckenflotte des spanischen 
National-Carriers. / Starting in 1957, the Convair 440 was one of the central pillars of the 
Spanish national airline’s short- and mid-range fleet for over 15 years until the arrival of 
the first Boeing 722 jets.   

1/200

554268	 46,00 € 
Nordavia Antonov AN-24RV 
Ihr Erstflug fand 1959 statt, bis heute wird sie produziert. Diese Langlebigkeit verdankt 
die AN-24 ihrer robusten Bauweise, mit der sie ohne große Infrastruktur auch von 
abgelegenen Flugplätzen operieren kann. Noch heute setzen viele Airlines auf diese 
Eigenschaften, so auch die Nordavia, beheimatet im nordrussischen Archangelsk. / Its 
first flight was in 1959, but even today, variants are in production. Its sturdy construction 
and ability to operate from remote airfields with barely any infrastructure is one of the 
reasons for its longevity. Even today, numerous airlines rely on its capabilities, such as 
Nordavia, based in the northern Russian city of Archangelsk.  
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1/200

554190	 56,00 € 
Air France Lockheed L-1649A Starliner 
Bis zum Eintreffen der ersten Boeing 707-Jets setzte Air France als Übergangslösung ab 1957 zehn Exemplare 
der letzten Variante aus der Constellation-Familie hauptsächlich auf den Transatlantik-Strecken ein. / Intended as 
an interim solution until the first Boeing 707 jets became available, Air France operated 10 aircraft of the ultimate 
Constellation variant mainly on its trans-atlantic routes starting in 1957.  

1/200

554213	 45,00 € 
Crossair Fokker 50 
Insgesamt fünf Exemplare der Fokker 50 erwarb sich die Schweizer Regional-Airline von dem niederländischen Her- 
steller. Sie betrieb sie auf ihren Europastrecken zwischen 1990 und 1995. / Crossair took delivery of a total of five 
new Fokker 50s from the Dutch manufacturer and operated these throughout their European network from 1990 to 
1995.  

1/200

554251	 46,00 € 
QantasLink Bombardier Q400 ”Taronga Western Plain Zoo“ 
Der Taronga Zoo befindet sich im Bundesstaat New South Wales. Auf dem großzügigen Gelände sind die Tiere nicht 
eingezäunt, sondern dezent nur durch Wassergräben voneinander und vom Besucher abgetrennt. / The Taronga 
Zoo is located in the state of New South Wales. Unlike usual zoos, there are no walls or fences separating the 
animals from the visitor, but rather only concealed moats.  

1/200

554244	 54,00 € 
Daghestan Airlines Tupolev TU-154M 
Die fünf TU-154 der in der russischen Teilrepublik Daghestan beheimateten Airline tragen sicherlich eine der heutzu-
tage bunteren Bemalungen. / Surely one of today’s more colorful liveries is sported by the five TU-154s of the small 
airline based in the Russian republic of Dagestan.  

1/200

554220	 46,00 € 
Lufthansa Vickers Viscount 800 
Ab 1958 bildete die Viscount das zentrale und zuverlässige Fundament für den Ausbau der Kurz- und Mittelstrecken
flotte der Lufthansa. Erst 1971 wurden die letzten Exemplare durch die Boeing 737 abgelöst. / From 1958, the 
Viscount formed the central and reliable basis for the development of Lufthansa’s short and mid-range fleet. The 
Viscounts remained part of the fleet until the Boeing 737 took over its role completely in 1971.  

1/200

554329	 45,00 € 
Aeroflot Antonov AN-12 
Zeitweise an die 150 Exemplare waren alleine bei der sowjetischen Staatsairline im Einsatz. Nach Auflösung der 
Sowjetunion gingen viele der robusten Flugzeuge in den Besitz neu gegründeter Staaten und Frachtgesellschaften 
über. / Around 150 AN-12 freighters were operated by the Soviet state airline alone. Following the dissolution of the 
Soviet Union, many of the sturdy aircraft were transferred to newly founded states as well as freight carriers.
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1/200

554282	 29,50 € 
Indian Air Force Mikoyan MiG-25RU, No 102 Squadron ”Trisonics“ 
Die indische Luftwaffe beschaffte 1981 insgesamt acht MiG-25 als Aufklä-
rer. Die Schulvariante erhielt ein zweites Cockpit für den Ausbilder, das der 
Maschine eine markante Optik verleiht. / The Indian Air Force took delivery 
of eight MiG-25 reconnaissance versions in 1981. The trainer variant has a 
second cockpit for the instructor that gives the aircraft its unsual appearance.  

1/200

554299	 28,00 € 
Italian Air Force (AMI) Lockheed Martin F-16A Fighting Falcon, 37 Stormo,  
18 Gruppo ”Green Lightning“ 
Um die 1000. Flugstunde des Einheitskommandeurs zu feiern, bemalte die in 
Sizilien stationierte 37. Stormo diese F-16 in einer sehr auffälligen Sonderla-
ckierung. / To celebrate the 1000th flight hour of the unit’s commander, the 37 
Stormo based in Sicily painted this F-16 in these eye-catching colors.  

1/200

554305	 29,50 € 
Soviet Air Force Mikoyan MiG-25P 513th Fighter Regiment, Chuguyevka AB  
(Lt. Viktor Belenko) 
Um US-amerikanische Aufklärer abfangen zu können, wurde in den 1960er 
Jahren die MiG-25 entwickelt. Sie konnte mit dreifacher Schallgeschwindig-
keit und in großen Höhen fliegen. Bekannt wurde die Leistungsfähigkeit der 
MiG-25 im Westen erst 1976, als Lt. Viktor Belenko bei einem Übungsflug mit 
seiner MiG-25 nach Japan desertierte. / To be able to intercept US espionage 
aircraft, the MiG-25 was developed in the 1960s, capable of flight three times 
the speed of sound and at high altitudes. The actual capabilities of the MiG-
25 first became known to the west in 1976, when Lt. Viktor Belenko defected 
to Japan with his MiG-25 during a training flight.  

1/200

554343	 27,00 € 
Royal Saudi Air Force Eurofighter Typhoon, No 10 Squadron 
2009 wurden die ersten der 72 bestellten Eurofighter nach Saudi Arabien 
überführt. Mit diesem Modell hat Herpa nun Modelle aller sechs derzeitigen 
Betreibernationen im Programm. / The first of 72 Eurofighters were ferried to 
Saudi Arabia in 2009. With this release, Herpa now offers models of all six 
current operators of the type. 

1/200

609050	 16,50 € 
Alitalia Airbus A330-200 
Modelllänge 29,5 cm / Model length 11.6 in 

1/200

609043	 18,50 € 
Lufthansa Airbus A340-600 
Modelllänge 37,7 cm / Model length 14.8 in 

1/200

554312	 28,00 € 
US Navy McDonnell Douglas F/A-18 Hornet ”Blue Angels“ - No 4 - Slot 
Ergänzen Sie Ihre Sammlung um die zweite Hornet der bekannten Kunstflug-
staffel. Blue Angel 4 nimmt die sogenannte „Slot“-Position ein, als Abschluss 
der Vierer-Diamantformation. / Add to your own collection with this second 
Hornet of the famous aerobatics team. Blue Angel 4 takes the “slot“ position, 
the rear of the four-aircraft diamond formation.  

Ursprünglich für den Bordverkauf konzipiert, glänzen die Kunststoff-
Steckmodelle der Traditionsmarke Wooster durch ihre Größe und ein 
ansprechendes Finish bei gutem Preis-/Leistungsverhältnis. Wooster-Mo-
delle gibt es in den Größen 1:250 bis 1:100, sie werden mit einem ele-
ganten Standfuß geliefert und sind mit wenigen Handgriffen ohne Kleber 
zusammenzubauen. Der Vertrieb aller Wooster-Modelle erfolgt weltweit 
exklusiv durch Herpa.

Originally designed for inflight sales, the plastic push-fit models of the 
traditional brand Wooster shine with an attractive finish and a great value 
for the money. Wooster models are available in the scales 1/250 to 1/100, 
include an elegant display stand, and can be assembled in no time with-
out a drop of glue. Herpa is the worldwide exclusive distributor of Wooster 
models.

07



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Formneuheit
New type

Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
Historic aircraft type or historic livery

Alle angegebenen Preise in diesem Prospekt sind unverbindliche Preisempfehlungen. / All prices are recommended retail prices. 

NACHAUFLAGEN JETZT ERHÄLTLICH / NEW PRODUCTION RUNS NOW AVAILABLE
Art.Nr.  
item no

Flugzeugtyp  
airplane type

Fluggesellschaft  
Airline

Maßstab  
Scale

Änderungen 
Modifications

508797 Airbus A321 Lufthansa 1/500 Neue Kennung D-AIRL ”Kulmbach“, neue Verpackung / New registration D-AIRL ”Kulmbach“, new packaging

505178 Airbus A319 Luftwaffe Flugbereitschaft 1/500 Neue Kennung 15 ✠ 02, new registration 15 ✠ 02

507967 Airbus A380 Qantas 1/500 Neue Kennung VH-OQD ”Fergus McMaster“, neue Verpackung / New registration VH-OQD ”Fergus McMaster“, new packaging

502306 Airbus A380 Thai Airways 1/500 Neue Verpackung / New packaging

515986 Airbus A380 Lufthansa 1/500 Neue Kennung D-AIMD ”Tokio“, neue Verpackung / New registration D-AIMD ”Tokio“, new packaging

AKTUELLES ZUR COLLECTION COLLECTION UPDATES 
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Ihr Herpa Fachhändler. Your Herpa dealer.

AUSLAUFMODELLE / DISCONTINUED MODELS

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff 
Model mainly made of high quality plastic

WERKSEITIG BEREITS AUSVERKAUFT!

ALREADY SOLD OUT. CHECK YOUR RETAILER 
FOR REMAINING STOCKS.

515863 Aeroflot Tupolev TU-154M  	 18,50 €

515610 Boeing 747-8 Intercontinental	 26,00 €

515771 Condor Airbus A320	 17,00 €

1/500
509909	 16,00 € 
Brussels Airlines BAe 146-300 

1/500

506816	 23,00 € 
Philippine Airlines Boeing 777-300ER 

1/500

515856	 19,50 € 
USAF Boeing 757-200 / C-32A  
”Air Force Two“ 

1/500

562201	 34,50 € 
Air Bridge Cargo Boeing 747-400F 

1/400

561730	 39,00 € 
Libyan Air Cargo Antonov AN-124 

1/400

560443	 19,00 € 
Winterdienstfahrzeuge 

1/400

Blick hinter die Kulissen bei Herpa: Tag der offenen Tür am 16. Juli 2011 in Dietenhofen
Take a look behind the scenes at the Herpa Open House on July 16, 2011 in Dietenhofen, Germany
Weitere Termine unter www.herpa.de/termine - Check for more events at www.herpa.de/dates 


